

**GIRA****Deutschlands beste Arbeitgeber****Gira belegt Spitzenplatz**

Radevormwald, 29. Januar 2021. Der Gebäudetechnikspezialist Gira ([www.gira.de](http://www.gira.de)) aus Radevormwald gehört zu den besten Arbeitgebern in Deutschland. Im aktuellen Ranking, das das Marktforschungsinstitut Statista für das Magazin „Stern“ erstellt hat, belegt das mittelständische Technologieunternehmen unter knapp 1.400 Firmen mit mehr als 500 Angestellten Platz 18 und lässt dabei namhafte Marken wie BASF, Siemens oder Volkswagen hinter sich. In der Branchen-Hitliste der Elektro-Industrie kommt der Mittelständler sogar auf den zweiten Platz. „Hier macht sich bemerkbar, dass wir bei Gira in der Corona-Pandemie eng zusammengedrückt und dadurch bisher gut gemeinsam durch die Krise gekommen sind. Dieses tolle Miteinander ist für die Jobzufriedenheit von einiger Bedeutung“, zeigt sich die Personalleiterin des Bergischen Familienunternehmens, Alexandra Ptock, überzeugt. „Unser Krisenmanagement seit Ausbruch der Pandemie und unser neues Führungsleitbild spielen hier ebenso eine Rolle.“

**93 Plätze gut gemacht**

Für das Ranking hat Statista in diesem Sommer mehr als 47.500 Beschäftigte von über 2.600 Unternehmen aus 24 Branchen online befragt: auf Basis eines umfangreichen Fragebogens, der mehr als 50 verschiedene Themen abdeckte. In die Auswertung kamen nur die Firmen, zu denen jeweils mindestens 100 Beurteilungen vorlagen; dies traf auf knapp 1.400 Unternehmungen zu. Aus den eingesammelten Antworten haben die Marktforscher einen Wert (Score) zwischen 0 und 100 errechnet. Besonders ins Gewicht fielen hierbei die Antworten auf die Frage, ob jemand sein eigenes Unternehmen als Arbeitgeber weiterempfehlen würde.

Mit 80,49 Punkten rangiert Gira nicht sehr weit hinter dem diesjährigen Bestwert von 85,75 Punkten, aber deutlich über dem Durchschnitt von

# GIRA

65,8 Punkten. Im Vergleich zum Vorjahr konnten der Mittelständler aus Radevormwald um 13,44 Punkte zulegen und sich im Gesamtranking um 93 Plätze verbessern. „Dies ist in jedem Fall für uns ein großer Ansporn, unseren Spitzenplatz im kommenden Jahr zu verteidigen“, sagt Gira Personalchefin Ptock.

\*\*\*

## Bildunterschriften

Top 20 der besten Arbeitgeber in Deutschland: Im aktuellen Arbeitgeberranking 2021, das das Marktforschungsinstitut Statista für das Magazin „Stern“ auf Basis einer Online-Befragung erarbeitet hat, rangiert Gira auf Platz 18. (Foto: Gira)

[\[210129\\_Gira\\_Arbeitgeberranking\\_01.jpg\]](#)

Hohe Jobzufriedenheit: Ein transparentes Krisenmanagement in der Corona-Pandemie und das Miteinander der Belegschaft machen Gira für seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als Arbeitgeber zusätzlich attraktiv. (Foto: Gira)

[\[210129\\_Gira\\_Arbeitgeberranking\\_02.jpg\]](#)

\*\*\*

## Über Gira

Die Gira Giersiepen GmbH & Co. KG ([www.gira.de](http://www.gira.de)) mit Sitz in Radevormwald zählt zu den führenden Komplettanbietern intelligenter Systemlösungen für die elektrotechnische und vernetzte digitale Gebäudesteuerung. Mit seinen zahlreichen Entwicklungen prägt und beeinflusst das Familienunternehmen seit seiner Gründung im Sommer 1905 die Welt der Elektroinstallation und Gebäudesteuerung. Der zukunftssträchtigen Entwicklung zu intelligent vernetzten „Smart Building Systemen“ und zur Digitalisierung von Gebäuden hat Gira mit vielfältigen Innovationen wie etwa dem Gira HomeServer von Beginn an maßgebliche Impulse gegeben. Dabei stehen Gira Produkte und Lösungen für deutsche Ingenieurskunst, für Qualität „Made in Germany“, für nachhaltige Prozesse bei ihrer Herstellung und einen möglichst umwelt- und ressourcenschonenden Betrieb, für

# GIRA

Perfektion in Form und Funktion – vor allem aber dafür, dass sie den Menschen das Leben ein Stück einfacher, komfortabler und sicherer machen. Nicht umsonst finden Schalter, Steuerungs-, Kommunikations- und Sicherheitssysteme von Gira heute in rund 40 Ländern Anwendung, etwa in der Hamburger Elbphilharmonie, im Olympia-Stadion in Kiew, im Stephansdom in Wien und im Banyan Tree Hotel in Schanghai. Dank des umfassenden Know-hows im Bereich Kunststofftechnik stellt Gira heute zudem komplexe Systemprodukte aus Kunststoff für die Medizintechnik her. Zur Gira Gruppe gehören darüber hinaus die Tochtergesellschaft Stettler Kunststofftechnik in Burgwindheim sowie die Beteiligungen Insta Elektro in Lüdenscheid, das Softwareunternehmen ISE in Oldenburg und das Start-up-Unternehmen Senic in Berlin. Zusammen erwirtschaften damit ca. 1.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen Jahresumsatz von mehr als 350 Millionen Euro (2019).

\*\*\*

Weitere Informationen: **Gira Unternehmenskommunikation**  
-Pressebüro-  
KommunikationsKonsortium  
Dr. Carsten Tessmer  
Tel.: +49(0) 40 2800 6583  
[gira@kommunikationskonsortium.com](mailto:gira@kommunikationskonsortium.com)

Dario Hudr  
Tel.: +49(0) 2195 602 6897  
[dario.hudr@gira.de](mailto:dario.hudr@gira.de)

Mehr zum Unternehmen und zur intelligenten Gebäudetechnik von Gira erfahren Sie auch unter:  
[www.gira.de](http://www.gira.de)